

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia yang diberikan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Laporan dan karya tugas akhir ini. Adapun judul dari Laporan dan karya tugas akhir penulis ini adalah **“Meja Belajar Untuk Anak Usia Dini”** . Penulisan laporan dan karya tugas akhir ini dilakukan dalam rangka untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Desain Universitas Mercu Buana.

Dalam penulisan Laporan dan karya tugas akhir ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak yang secara langsung dan tidak langsung membantu dan memberikan dukungan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan Laporan dan karya tugas akhir. Dengan segala rasa terimakasih dengan tulus, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. ALLAH SWT yang telah memberikan Rahmat dan perlindungan-Nya kepada penulis sehingga dapat diberikan kelancaran dan kemudahan dalam menjalani penulisan Laporan dan penyelesaian karya Tugas Akhir.
2. Orangtua penulis yang senantiasa selalu memberikan doa dan dukungan dalam masa perkuliahan hingga menyelesaikan laporan dan karya tugas akhir ini.
3. Nukke Sylvia, S.Sn, M.Ds selaku pembimbing tugas akhir yang telah memberikan bimbingan dan arahan perancangan karya dan penulisan tentang **Meja Belajar Untuk Anak Usia Dini** kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan laporan dan karya tugas akhir ini.
4. Anita Armas, S.Sn, M.Ds selaku koordinator tugas akhir yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam tentang kordinasi tugas akhir dan pameran tugas akhir.
5. Teman-teman seperjuangan Mahasiswa dan Mahasiswi Jurusan Desain Produk Universitas Mercu Buana, Bekasi angkatan 2014, yang telah banyak berdiskusi, berkerjasama selama masa perkuliahan sampai akhir masa perkuliahan dan juga membantu dalam kegiatan pameran karya tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan Laporan dan Karya Tugas Akhir ini jauh dari kata sempurna tapi penulis akan berusaha untuk membuatnya menjadi mendekati sempurna. Saran dan Kritik yang diberikan sangat berharga dan berguna dalam penyelesaian penulisan Laporan dan Karya Tugas Akhir ini sehingga menjadi lebih baik lagi untuk kedepannya. Terakhir, penulis berharap agar penulisan Laporan dan Karya Tugas Akhir ini dapat bermanfaat untuk penulis, untuk lembaga Universitas Mercu Buana, dan untuk masyarakat khususnya yang membutuhkan inovasi baru dalam meja belajar anak usia dini.

Bekasi, 20 Mei 2018

Penulis

